



Derniers jours pour profiter de Migrant'scène

Depuis le 18 novembre, le festival Migrant'scène enchaîne ciné-débats, spectacles, concerts, rencontres sportives et autres événements conviviaux dans toute la France pour bousculer nos représentations sur les personnes étrangères et construire ensemble une société plus juste.

Découvrez les derniers événements organisés près de chez vous sur le site du festival et participez à notre ciné-rencontre de clôture qui aura lieu en ligne dimanche 10 décembre avec la projection du documentaire « La camionnette blanche ».

La Cimade tient à remercier les partenaires médias de Migrant'scène qui, cette année encore, contribuent à donner plus de résonance au festival : notamment [Réforme](#), mais aussi Politis, Alternatives Economiques, L'Humanité et Nova.

[Consulter le site de Migrant'scène](#)

[S'inscrire à la ciné-rencontre \(gratuit\)](#)

Débat : les 40 ans de la Marche pour l'égalité et contre le racisme

"40 ans après la Marche pour l'égalité et contre le racisme, quelles résonances de cet événement avec notre présent et notre avenir ?" La Cimade organise un débat le 15 décembre à 18h30 (à Paris et en ligne), en présence du Père Christian Delorme (acteur historique de la Marche à Lyon et à l'époque membre de La Cimade), Ali Rabeh (maire de Trappes) et Hélène Berkaoui (rédactrice en chef du Bondy Blog). Les inscriptions sont ouvertes !

[S'inscrire au débat](#)



La Cimade dévoile de nouveaux outils

Alors que le [projet de loi asile et immigration](#) sera débattu à partir du 11 décembre à l'Assemblée nationale, La Cimade a dévoilé plusieurs outils pour sensibiliser aux réalités vécues par les personnes migrantes.

A travers une série de 4 podcasts, l'association fait entendre des récits de personnes vivant avec une obligation de quitter le territoire français (OQTF) et met en lumière les pratiques abusives, voire illégales, qui constituent la pierre angulaire de la politique d'expulsion française. Grâce à une vidéo, elle déconstruit les amalgames alors que près d'une personne sur deux associe immigration et délinquance.

[Ecouter les podcasts](#)

[Voir la vidéo](#)



3 journées pour réclamer plus de droits et de protection pour toutes et tous

Novembre a décidément été un mois riche en mobilisations. Le 20 novembre, journée internationale des droits de l'enfant, [La Cimade a dénoncé encore et toujours](#) la violation quasi systématique des droits des jeunes en danger isolé·es.

Deux ans après le naufrage du 24 novembre 2021, [La Cimade a signé aux côtés de près de 70 organisations une déclaration](#) pour appeler à un monde sans violence aux frontières, alors que l'injustice et les décès aux frontières se poursuivent.

Enfin, le 25 novembre, journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, La Cimade s'est mobilisée pour exiger la protection des femmes étrangères et [a co-signé une tribune publiée dans Le Monde](#) pour appeler à un véritable tournant pour lutter contre les violences et réellement protéger toutes les femmes.

Le post du mois

A l'occasion de la Journée Internationale des Droits de l'Enfant, le 20 novembre dernier, La Cimade et nos associations partenaires ont également lancé [une campagne de sensibilisation](#) pour appeler à un sursaut citoyen et politique pour que les droits prescrits par la Convention internationale des Droits de l'Enfant soient effectifs pour l'ensemble des mineur·es isolé·es étranger·es.



Le produit du mois

Pin's « Liberté de circulation et d'installation »

Un joli pin's émaillé qui rime avec liberté : liberté de rechercher les conditions politiques, économiques, sociales ou culturelles permettant de vivre dignement dans un autre pays que le

sien, et contribuant à bâtir une société inclusive, solidaire et égalitaire.

Les fêtes de fin d'année arrivent. A cette occasion, venez faire un tour sur notre boutique solidaire pour commander des cadeaux pour vos proches ou un calendrier pour la nouvelle année.



[Découvrir la boutique](#)



LE COMBAT POUR LA DIGNITÉ ET LES DROITS DE TOUTES ET TOUS NE DOIT JAMAIS CESSER.

Grâce aux legs, donations et assurances-vie,
La Cimade peut continuer d'agir.

[RECEVOIR GRATUITEMENT LA BROCHURE](#)



la Cimade

L'humanité passe par l'autre

JE DONNE



Conformément à la loi « informatique et libertés » et à la réglementation européenne (RGPD), vous pouvez vous opposer à l'utilisation de vos données à caractère personnel. Vous bénéficiez d'un droit d'accès à vos données pour leur rectification, limitation, portabilité ou effacement, en contactant dpo@lacimade.org

Pour ne plus recevoir de courriels de notre part, [cliquez ici pour vous désinscrire](#).